

Otfried Preußler



Auch im Jahr 2016 haben wir uns wieder an den bundesweiten "Frederick-Wochen" beteiligt, deren Ziel es ist, die Lesefreude bei unseren Kindern zu stärken. Schwerpunkt war in diesem Jahr Otfried Preußler. Im Unterricht und im Schulhaus drehte sich alles um die Geschichten des berühmten Autors, der vor allem mit "Räuber Hotzenplotz" und der "kleinen Hexe" seit Generationen bei vielen Kindern nicht im Bücherregal fehlen darf.

Zur Einführung in die Woche haben die Lehrerinnen ein Stabpuppenspiel vorbereitet.









Aus der Bücherflohmarktleser*in*la hatte alle viel Freude beim Verkaufen sowie beim







